



«Tenemos que ser como Braveheart»

Urzaiz apela a la épica al referirse al duelo de mañana y dice que «si ellos salen fuertes nosotros tenemos que estar más fuertes y no jugar a esperarles»



ÉXTASIS. Urzaiz celebra uno de sus 99 goles en Liga con el Athletic.

JUANMA VELASCO BILBAO

Épica y emoción son dos adjetivos adjuntos al derbi, forman parte del guion. Ismael Urzaiz se encargó de recordarlo ayer durante su intervención en la sala de prensa de Lezama. «Tenemos que ser como Braveheart», destacó el máximo goleador del Athletic. El navarro se refería a William Wallace y sus acólitos, a los líderes de unos clanes escoceses que en el siglo XIII derrotaron a los ingleses, que eran más y mejor preparados. Lo hicieron a la brava, con orgullo y fuerza. Con los ingredientes de un derbi. «Si ellos vienen fuertes, nosotros más todavía, como en Braveheart. No hay que esperar sus acometidas. Tenemos que salir a por el partido desde el primer momento».

Una lucha sin cuartel como la que expresa Braveheart, la película que procuró a Mel Gibson

el Oscar a la mejor dirección en 1996, es un buen sinónimo para un derbi como el de mañana, un encuentro transcendental para el que deje escapar los tres puntos. Urzaiz no tiene duda de que el Athletic volverá con un botín de la batalla de Anoeta. «Tenemos que ganar para dar una alegría a la afición y porque nosotros también nos debemos algo. El derbi acrecienta lo que consigues y hace que la victoria tenga más interés».

El navarro considera que el Athletic tiene que dar un salto de calidad en un partido señalado en el calendario porque «un Real-Athletic siempre tiene un valor añadido. Ganando cojeremos mucha más confianza porque todavía no hemos sacado ningún resultado fuera».

El artillero rojiblanco admitió que la Real parte como favorita «porque juegan en casa, estamos igualados a puntos y se ha visto que en estos enfrentamientos hasta ahora casi siempre manda el factor campo. Pero nosotros ya hemos ganado más veces en Anoeta y aquí

lo único que va a valer es hacer mejor juego que el rival».

Urzaiz, que insistió en que «nuestra clasificación tampoco es demasiado boyante», apenas concedió importancia a la falta de público. «Mira, nosotros jugamos fuera y cuanto menos ambiente haya puede que sea mejor. A mí me gusta que la gente se lo pase



BRAVEHEART

La película

- Cuenta la historia de **William Wallace**, un escocés que en 1297 lideró el sentimiento patriota de varios clanes y consiguió derrotar a los ingleses. Años después Wallace fue capturado y ejecutado bajo mandato del rey de Inglaterra
- **Director:** Mel Gibson
- **Protagonistas:** Mel Gibson, Sophie Marceau, James Robinson, Sean Lawlor y Sandy Nelson
- **Galardones:** Oscar a la mejor película y a la mejor dirección en 1996
- **Duración:** 177 minutos
- **Distribuidora:** Paramount

bien, pero sí está todo mucho más tranquilo pues igual es mejor».

El delantero dejó claro que no está obsesionado por conseguir el gol 100 en Liga con el Athletic frente a la Real y con el mismo talante respondió a la pregunta de cómo le afecta su renovación. «Yo estoy tranquilo, como siempre».

EN CORTO

DARKO KOVACEVIC

«Si ganamos será una victoria más dulce»

El serbio, que ante el Athletic cumplirá 200 partidos con la Real, dijo que «un derbi siempre es un partido muy bonito de jugar y si ganamos la victoria será más dulce. Para nosotros y para la gente es un partido especial. Me hace mucha ilusión haber jugado tantos partidos con la Real porque me siento como si fuera un jugador de aquí».

LAS ENTRADAS

El Athletic devuelve 308 a la Real Sociedad

Los aficionados rojiblanco le han dado la espalda a la Real Sociedad-Athletic y al final son menos de doscientos los seguidores que han adquirido entradas en Bilbao. El club de Ibagane, que había recibido 500 localidades para el partido, devolvió ayer 308 entradas, con lo que ni ha cubierto las 250 que se había reservado para compromisos.

JOSÉ MARI AMORRORTU

«Estoy al frente de esta nave y soy el primer realista en querer ganar al Athletic»

El técnico de la Real Sociedad, ex entrenador del Athletic y coordinador de Lezama durante varias temporadas, afronta su primer derbi en el banquillo blanquiazul. «Estoy al frente de esta nave y soy el primer realista en querer ganar al Athletic. Seguro que es un partido especial, pero centrarme no va a ser nada difícil porque soy un pro-

fesional. Es el partido más importante de los que he dirigido esta temporada porque está claro que tiene otras variables desde el punto de vista de la clasificación. La situación actual es difícil y la importancia del resultado mayor, sobre todo porque un triunfo generaría una confianza que se puede aprovechar luego».



Instalaciones y servicios de la máxima calidad
Leioa Wagen

En Leioa Wagen podemos afirmar con orgullo que conocemos al cliente de Audi. Nuestras instalaciones y servicios están hechos a su medida.

Si lo que busca es un automóvil extraordinario, Audi es su marca y Leioa Wagen su casa.

Avda. Iparragirre 92 (La Avanzada)
Tel: 94 481 90 02/00
48940 Leioa

Abrimos sábados
Mañana de 10 a 13,30 h.

Calle Iruña, 1 Bis
Tel. 94 476 53 80 - 48014 Bilbao

